

Meta4 eleva su plantilla un 15% en España para impulsarse en la nube

CINCO DÍAS *Madrid*

Meta4, la multinacional española especializada en soluciones de gestión de recursos humanos, anunció ayer que va a contratar este año a más de 80 nuevos profesionales, lo que supone un incremento de su plantilla en el país del 15%. De esos 80 nuevos perfiles, 50 ya se han incorporado a la empresa y otros 30 lo harán durante este último trimestre.

Estas nuevas contrataciones de la tecnológica, que cuenta actualmente con cerca de 900 empleados en todo el mundo y más de 450 en España, responden a su plan de

inversión y crecimiento basado en su línea de soluciones cloud para la gestión de nóminas y de recursos humanos, según explicó la compañía.

Meta4 aclaró que el 30% de los empleados contratados por la empresa durante este año forman parte de su centro de I+D+i ubicado en España, desde donde se investigan e incorporan las últimas novedades y tendencias del ámbito de los recursos humanos a sus soluciones.

Prueba de ello, continuó la compañía, es su reciente proyecto Smartenant4all, cofinanciado por el Ministerio de Industria dentro del Plan Nacional de Investigación Cien-

tífica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2013-2016, cuyo principal objetivo consiste en lograr la integración de las soluciones especializadas para la gestión de recursos humanos de Meta4 con nuevos mecanismos de análisis basados en la tecnología *big data*.

La compañía detalló que de las nuevas contrataciones que ha hecho este año más del 50% corresponden a perfiles menores de 30 años, “un aspecto que pone de manifiesto nuestro compromiso por facilitar el acceso al mercado laboral a los jóvenes, un segmento que ha sufrido las consecuencias de la crisis durante los últimos años”, señalaron.